

Actualización de la plataforma Lendermarket: resumen de las novedades

En Lendermarket, nos alegra poder anunciar la presentación de nuestra nueva plataforma, lo que supone un hito clave en nuestro recorrido hasta la fecha. Disponible a partir de abril de 2024, esta mejora supone una transformación integral de la infraestructura, que mejorará enormemente nuestras capacidades para seguir creciendo. En esta entrada del blog, vamos a ofrecerte más información sobre esta actualización de la plataforma y cómo puedes prepararte de cara a la transición.

¿Qué puedes esperar de nuestra plataforma mejorada?

En primer lugar, es importante que conozcas el motivo principal que nos ha llevado a desarrollar la plataforma mejorada (en adelante, Lendermarket 2.0). La plataforma Lendermarket 2.0 no es un mero rediseño, sino una transformación completa de nuestra infraestructura, con el fin de disponer de capacidad para seguir creciendo. La prioridad es hacer frente a las necesidades en constante evolución de nuestra creciente comunidad de inversores, así como ofrecer una plataforma de inversión más sólida y con más características en el futuro.

Lendermarket 1.0 y Lendermarket 2.0

La versión actual de la plataforma Lendermarket (en adelante, Lendermarket 1.0) seguirá estando disponible para los inversores hasta que finalice el proceso de migración, todos los préstamos publicados lleguen a su fecha de vencimiento y una vez que se hayan completado todos los requisitos en materia de datos.

Lendermarket 1.0

Lendermarket 1.0 va a seguir ofreciendo a los inversores la capacidad de acceder a información detallada sobre las inversiones realizadas antes del lanzamiento de la plataforma mejorada. Los usuarios pueden acceder a Lendermarket 1.0 para obtener datos sobre las inversiones iniciadas antes del lanzamiento de Lendermarket 2.0, lo que incluye informes fiscales, información detallada sobre inversiones y extractos de cuentas.

Lendermarket 2.0

La plataforma mejorada va a convertirse en la ubicación de referencia para las nuevas oportunidades de inversión. Aquí, los usuarios podrán participar en los procesos de inversión habituales, lo que incluye depositar fondos, automatizar inversiones y revisar la información detallada de sus cuentas. Además, los inversores podrán examinar los datos disponibles sobre las inversiones y descargar informes sobre las inversiones efectuadas tras el lanzamiento de Lendermarket 2.0. Tu saldo disponible en Lendermarket 1.0 se transferirá automáticamente a Lendermarket 2.0 a diario. Ten en cuenta que algunas características, como la posibilidad de recomendar a amigos, estarán disponibles en la plataforma mejorada una vez que se complete el proceso de migración de inversores.

Migración de los inversores a Lendermarket 2.0

La migración de los inversores a Lendermarket 2.0 se iniciará tras el lanzamiento de la nueva plataforma y de manera gradual a lo largo de abril. Una vez que se haya migrado tu cuenta, podrás acceder tanto a Lendermarket 1.0 como a Lendermarket 2.0. El acceso a la plataforma actualizada se te confirmará mediante un banner, mediante el que se te redirigirá tras iniciar sesión en tu cuenta.

Auto Invest

Todas tus carteras de Auto Invest se migrarán automáticamente a Lendermarket 2.0.

Queremos recordarte que al activar la función Auto Invest, dispones de una máquina de hacer dinero automática. Podrás ver cómo crecen tus inversiones sin hacer nada. Con Auto Invest, puedes olvidarte de la gestión del efectivo, ahorrarás tiempo y podrás diversificar tu cartera de manera automática. Todo ello mientras disfrutas del máximo control sobre tu estrategia de inversión.

Activa hoy mismo esta función: tu saldo disponible se reinvertirá en Lendermarket 2.0 tan pronto como los fondos estén disponibles.